

El Mantaro arrasa 20 hectáreas de cultivo

Los afectados son San Luis de Llaico, Matahulo, Tulo y Mito

GERMÁN CASTILLO C.

O Aproximadamente veinte hectáreas de sembríos de alcachofa, papa, zanahoria y alfalfa, fueron arrasadas por la furia del río Mantara, que creció su caudal los últimos días a causa de las torrenciales lluvias que caen en diversos puntos de la zona.

Las aguas se llevaron los cultivos sembrados en las áreas ribereñas de las localidades de San Luis de Llaico, Matahulo, Tulo, barrio Junín y Mito, afectando a



VA descargando toda su furia, hombres del campo muy preocupados.

sus propietarios que perdieron su producción agrícola.

Paulino Chuquillanqui, agricultor afectado, solicitó a Defensa Civil y al Ministerio de Agricultura que evalúen los daños ocasionados por el río Mantara y puedan ayudar a los agricultores damnificados.

María Verástegui, agricultura del anexo Matahulo, expresó entre sollozos: "Perdí todos mis sembríos, qué será de mí. Ojalá que las autoridades me apoyen".